

## RIWAYAT HIDUP



Penulis bernama Muharofah, dilahirkan di Desa Selagai Kecamatan Selagai Lingga Kabupaten Lampung Tengah pada tanggal 19 Agustus 1989. Buah hati keempat dari delapan bersaudara putra putri pasangan Bapak S.Suhadi dan Ibu Khotimah.

Pindahnya domisili keluarga pada tahun 1993, maka masa tumbuh dan berkembangnya penulis jalani di Kotabumi Kabupaten Lampung Utara dan demikian pula dengan pendidikannya. Penulis masuk jenjang pendidikan Sekolah Dasar di SD N 03 Kotaalam Kecamatan Kotabumi Kabupaten Lampung Utara pada tahun 1994. Setelah menamatkan pendidikan Sekolah Dasarnya pada tahun 2000, penulis melanjutkan pendidikan Sekolah Menengah Pertama di SMP N 7 Kotabumi dan lulus tahun 2003. Sekolah Menengah Umum penulis jalani di SMU N 3 Kotabumi hingga lulus pada tahun 2006. Selama masa sekolahnya itu, penulis cukup aktif terlibat dalam organisasi-organisasi sekolah seperti Pramuka, Rohis (Rohani Islam Sekolah), KIR (Karya Ilmiah Remaja), dan juga MPK (Majelis Permusyawaratan Kelas). Kecintaan terhadap Ilmu Matematika pun tumbuh selama penulis dalam masa sekolah, hingga akhirnya pada masa Sekolah Menengah Umum penulis meraih Juara III Olimpiade Matematika di tingkat Kabupaten Lampung Utara.

Kecintaan dan ketertarikan penulis terhadap ilmu matematika mengantarkan penulis masuk perguruan tinggi di Program Studi Matematika Jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Lampung pada tahun 2006 melalui jalur Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB). Selain menjalani pendidikan akademiknya, penulis juga senantiasa belajar pendidikan sosial yang coba didapat melalui keaktifannya di organisasi kampus, diantaranya HIMATIKA (Himpunan Mahasiswa Jurusan Matematika) sebagai Anggota Bidang Kaderisasi tahun 2007/2008, Sekretaris Umum tahun 2008/2009 dan Anggota Kehormatan tahun 2009/2010, Pansus Pemira DPMF MIPA tahun 2006/2007, Anggota Dinas Kebijakan Publik BEM FMIPA tahun 2009/2010. Penulis juga pernah mengikuti pelatihan-pelatihan dan seminar diantaranya LKMI-TD, LKMM-TD, Pelatihan Software, serta Karya Wisata Ilmiah (KWI). Untuk menunjang biaya pendidikan, penulis mendapat beasiswa diantaranya beasiswa BBM dan PPA (Pengembangan Prestasi Akademik).